



28 de noviembre del 2023.

HOSTELS DE TODO EL PAÍS, CHILE Y URUGUAY SE REUNIERON POR PRIMERA VEZ Y LA CITA FUE EN BARILOCHE

El Primer Congreso Internacional de Hostels se realizó en Bariloche la semana pasada. Fue un evento sin precedentes que reunió a más de 150 propietarios, encargados y trabajadores de hostels de todo el país, Chile y Uruguay.

La inauguración del Congreso tuvo lugar el jueves 23 en el complejo Petunia, donde los participantes disfrutaron de un encuentro de camaradería que marcó el inicio de tres días intensos de intercambio y aprendizaje. En este marco se hizo la presentación de la recientemente fundada Asociación Federal Hostels de Argentina y sus autoridades de la nueva Comisión de la Asociación de Hostels y Campings de Bariloche.

El viernes, el foco se trasladó a los salones de BEC (Bariloche Eventos y Convenciones), donde se llevaron a cabo talleres centrados en cinco ejes estratégicos para el desarrollo del sector. Durante la apertura asistieron autoridades del sector turístico de la ciudad: el secretario de Turismo de Bariloche, Gastón Burlon; y el presidente de la Cámara de Turismo, Néstor Denoya quienes dedicaron unas palabras a los presentes sobre el crecimiento del segmento hostels dentro de la industria turística, su evolución y la importancia del trabajo mancomunado entre el sector público y privado.

En ese marco, el presidente Asociación Federal Hostels de Argentina, Omar Ortigüela, expresó que “presentar la Asociación en el 1er Congreso Internacional de Hostels y que éste se organice en Bariloche, ejemplo del turismo y destino número uno, ha sido un sueño cumplido”.

Asimismo, agregó que “la hostelería es una forma de alojamiento muy particular donde desaparecen las edades, las religiones, las posturas políticas y todos los prejuicios para confluirse en un intercambio cultural genuino, compartir y aprender.”

Las mesas de trabajo, compuestas por representantes de diferentes puntos del país, generaron valiosas conclusiones que serán la base de los lineamientos de la Asociación Hostels de Argentina para el año 2024. Los ejes abordados incluyeron Gestión y Operación Hostelera, Tarifas y Competitividad, Sustentabilidad y Medio Ambiente, Desarrollo Tecnológico, y Asociatividad y cooperativismo.

Durante la tarde, hubo dos charlas disruptivas que cautivaron a los participantes. Christian Longarini compartió insights sobre modelos de negocios, diferenciales y manuales de procesos, mientras que Camilo López exploró el fascinante mundo de la transformación digital y las tendencias del ecosistema online para el nicho hostelero.

El congreso concluyó el sábado con un workshop matutino donde se presentaron empresas que ofrecen servicios de vanguardia para el sector. Desde softwares de gestión y chats GPT hasta portales de venta de alojamiento "made in Argentina", las opciones presentadas prometen impulsar la innovación y eficiencia en la industria.

El emocionante cierre del Congreso incluyó sorteos de premios, como un cuadro pintado por un hostelero local, un libro sobre hostels escrito por una trabajadora del sector y 20 estadias en hostels de todo el país. Además, se anunció con entusiasmo que la sede del 2do Congreso en 2024 será San Rafael, Mendoza.

La Asociación Hostels de Argentina agradece a participantes, patrocinadores y colaboradores por contribuir al éxito de este evento histórico.

Colaboraron con este evento EMPROTUR, Asociación Federal Hostels de Argentina, Asociación de Hostels y Campings de Bariloche, Bananadesk, Paixal, Marex Soluciones digitales, We.Speak, Manso diseño y marketing digital, Gaucho Consultora y Busplus.